

Correa se defiende ante la CMF: “No tengo relación con Michael Clark”

Ayer se cumplió el plazo para que José Ramón Correa explicara ante la Comisión para el Mercado Financiero (CMF) si existió un preacuerdo junto a Michael Clark para adquirir las acciones de Azul Azul y aumentar la posición controladora en la concesionaria.

El abogado cumplió mediante un escrito asegurando que “no existe un acuerdo de actuación conjunta con el señor Michael Clark ni con ningún otro accionista de la compañía”.

En su oficio la CMF aludió a que Correa es el abogado de Clark. “Es defensa *pro bono* (gratuita), amparado en la convicción jurídica de que toda persona tiene derecho a defensa y que el razonamiento de la CMF respecto de la hipótesis de control es errado. Nunca he tenido relación comercial con el señor Clark, salvo coincidir en el directorio de Azul Azul”, indicó el accionista.

La CMF debe resolver si los argumentos de Correa responden a sus inquietudes.

En tanto, desde España habló uno de los querellantes por las gestiones irregulares del Grupo Sartor, en una investigación que involucra a Clark

“De uno de los fondos que me competían sale gran parte de los activos para comprar Azul Azul a través de Tactical Sport, que manejaba Pedro Pablo Larraín con Michael Clark”, explicó a radio ADN Gonzalo Echeverría, quien acusa una deuda de más de 2.850 millones de pesos y asegura que “al abrir las cuentas de las empresas, socios dueños y familiares podríamos tener claridad de dónde vienen los millones para la compra de Azul Azul”.